

<b>Anfrage</b> öffentlich	Datum 14.02.2012	Nummer F0016/12
Absender <b>FDP-Ratsfraktion</b>		
Adressat  Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 16.02.2012	
Kurztitel  Kostenerstattung für sogenannte Sozialbestattungen		

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

der Volksstimme vom 23.1.2012 war zu entnehmen, dass sich die Bestatter in Sachsen-Anhalt über die schlechte Zahlungsmoral der Kommunen beschweren.

Ich bitte Sie, mir schriftlich nachstehende Fragen zu beantworten:

1. Wie hoch ist die Anzahl der sogenannten Sozialbestattungen in der Landeshauptstadt in den Jahren 2009, 2010 und 2011 gewesen?
2. Wie hoch sind die Kosten für eine Sozialbestattung in der Landeshauptstadt?
3. Werden zusätzliche Gebühren von der Stadt erhoben, die die Bestattungsunternehmen zu entrichten haben, um auf den Friedhöfen arbeiten zu können?
4. Wie lange dauert im Durchschnitt das Begleichen der Kosten für die Sozialbestattung der Kommune an den Bestatter?

Gregor Bartelmann  
Stadtrat